



En realidad extraordinaria fue la VI Sesión de la Asamblea Municipal del Poder Popular en Majibacoa, efectuada el sábado 5 de septiembre en el ya histórico teatro de la Casa de Cultura, "Eusebio Valera", ubicada en el poblado cabecera de Calixto. A esa conclusión llegaron los más de 60 delegados del Poder Popular, los invitados y presidencia tras escuchar sus pareceres y la trascendencia de los temas debatidos.

### **En realidad extraordinaria. Elementos que demuestran.**

Cuando un hecho o fenómeno está fuera del orden o regla natural, o traspasa los límites de lo ordinario se considera entonces algo extraordinario y ese es precisamente la foto más exacta de la más reciente Sesión Extraordinaria del máximo Órgano de Gobierno en la "Tierra del Indio Bravo" correspondiente al XVII Período de Mandato.

Una vez cómodamente sentados en sus respectivos puestos y respetando las medidas para prevenir [la Covid](#), los asistentes al cónclave, escucharon las razones y aprobaron la renuncia como Diputado al Parlamento Cubano por este territorio tunero del compañero: Orestes Llanes Mestre, quien alega que cambió de trabajo y el hecho de vivir en La Habana le dificultaba relacionarse más con el quehacer del municipio y sus habitantes.



### **En realidad extraordinaria. Otras razones.**

De igual forma y a través de la consulta individual, secreta y en privado, se dieron a conocer las nuevas propuestas de quiénes en definitiva representarán al municipio de Majibacoa en la Asamblea Nacional del Poder Popular, los que serán aprobados o no, a través del voto directo y secreto de los delegados en la próxima sesión de este órgano de Gobierno que se efecturá el próximo día 19 de septiembre. De igual forma los genuinos representantes del pueblo analizaron la situación que presentó el presupuesto en el semestre enero- junio y conocieron cuáles fueron las modificaciones realizadas al mismo en tiempos de covid-19. Se informó además de movimientos de cuadros efectuados en ese mismo período, tema que fue presentado y desarrollado por Yamnis Rodríguez Vega, Presidenta de la Asamblea Municipal del [Poder Popular](#) en este territorio.

### **En realidad extraordinaria. Precisiones.**

Extraordinaria también resultaron las precisiones realizadas por Yadira Romero Peña, Primera Secretaria del Comité Municipal del Partido, quien felicitó el protagonismo de todos los factores y del pueblo, en especial, en el enfrentamiento a la covid-19, a la vez que insistió en la necesidad de no bajar la guardia, enfrentar las indisciplinas y cumplir con las m